

## II Encuentro de Improvisadores. Corralejo. Rev. Nº 164

Viernes, 06 de Julio de 2007

Autor: Marcos Hormiga

**El próximo 21 de julio se presenta el *II Encuentro de Improvisadores*, en Corralejo, Fuerteventura.**

Al igual que el año pasado, en el que participaron artistas internacionales y de Canarias, en esta edición contamos con valores como Alexis Díaz Pimienta (Cuba), un repentista que, en nuestra opinión, es de lo mejor del mundo; **Guillermo Velázquez y los leones de la sierra de Xichú** (México), repentista consumado el primero y sorprendentes en su folclore el conjunto; **Yeray Rodríguez**: ¡Qué podemos decir de nuestro puntal que Canarias ya no sepa! **Domingo Umpiérrez *El Cuco***, una voz peculiar y un improvisador de polcas de absoluta referencia cuando hablamos de Fuerteventura; la genial, picantona conejera, Yurena Cubas, que es capaz de meterle las cabras en el corral a cualquiera que se le enfrente; Orlando Torres y Ayose Cabrera que, por separado, son dos valores emergentes y briosos, socarrones bardinos de la tierra majorera; quien suscribe y alguna otra sorpresilla que se tercie.

El acto, en principio, se lleva a cabo para reconocer la labor del Comité de Afectados del Casco Viejo de Corralejo, que es un colectivo ciudadano que viene trabajando, desde hace años, con el objetivo de defender el derecho de los legítimos propietarios de un centenar de viviendas del casco histórico de Corralejo, municipio de La Oliva, ante las acciones de empresas y particulares, interesados en especular y obtener beneficios económicos con sus propiedades, falseando y forzando la legalidad vigente.